

Grands travaux et nouveau nom pour le gymnase

Les habitants sont invités à voter pour le nom de ce nouvel équipement municipal sur le site internet de la Ville.

La navigatrice et vainqueur de la Route du Rhum 1990 Florence Arthaud, la journaliste pionnière dans le milieu du foot télévisé Marianne Mako, la nageuse et championne olympique en 2012 Camille Muffat, la première athlète championne olympique en 1948 Micheline Ostermeyer et la snowboardeuse, championne aux jeux Olympiques de 1998, Karine Ruby : voici les cinq éminentes personnalités du monde du sport que les Morangissois devront partager. En effet, c'est parmi ces cinq noms qu'ils sont appelés à voter pour déterminer l'intitulé du nouveau gymnase qui viendra remplacer celui du groupe scolaire Edouard-Herriot.

Les travaux, débutés à l'été 2017 puis avancés au rythme des vacances scolaires, approchent de leur fin, toujours prévue pour le mois de mai malgré quelques retards dus à la neige et au



La fin des travaux est prévue en mai. ©Mairie de Morangis

froid. *« Ces travaux se font dans le cadre de la politique portée par la Ville de rénovation énergétique des équipements municipaux, rappelle le cabinet du maire. L'ancien bâtiment, qui datait des années 60, était une vraie passoire thermique et nous obligeait même à en interdire l'accès en période de grands froids. »* Il s'agit ainsi de reconstruire *« quasiment à l'identique »* le gymnase afin de le rendre moins énergivore. Si s'en trouvera néanmoins légèrement agrandi *« pour pouvoir accueillir d'autres types de sport »*. Un chantier à près d'un million d'euros d'ailleurs particulièrement surveillé en raison de présence d'amiante dans les

anciens murs.

Réintroduire des noms féminins

Le choix des cinq noms envisagés par la mairie pour ce nouvel espace n'est bien sûr pas un hasard. Le cabinet du maire qualifie désormais de *« tradition »* l'habitude prise par la municipalité de préférer les noms féminins aux masculins. *« Il y a une volonté de réintroduire des noms féminins sur tous les nouveaux équipements de la Ville »,* affirme-t-on à la mairie. Les habitants et futurs usagers du site ont jusqu'au début du mois de mars pour faire connaître leur préférence via le site www.morangis91.com.